

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh tingkat pengetahuan tentang investasi syariah, persepsi mahasiswa tentang *return* investasi syariah dan risiko investasi syariah terhadap minat mahasiswa Kudus dan sekitarnya menjadi investor pemula di pasar modal syariah. Responden dalam penelitian ini berjumlah 190 orang, dengan hasil sebagai berikut :

1. Berdasarkan perhitungan uji t diketahui bahwa tingkat pengetahuan memberikan nilai koefisien 0,141 dengan nilai thitung sebesar 2,958 sedangkan ttabel adalah 1,973. Sehingga thitung $2,958 > ttabel 1,973$, disamping itu nilai sig. $0,003 < 0,05$. Sehingga H1 diterima, artinya tingkat pengetahuan tentang investasi syariah berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa menjadi investor pemula. Semakin tinggi tingkat pengetahuan tentang investasi syariah maka akan semakin tinggi minat mahasiswa menjadi investor pemula di pasar modal syariah.
2. Berdasarkan perhitungan uji t diketahui bahwa persepsi *return* memberikan nilai koefisien sebesar 0,321 dengan nilai thitung sebesar 7,021 sedangkan ttabel 1,973. Sehingga thitung $7,021 > 1,973$, disamping itu nilai sig. $0,000 < 0,05$. Sehingga H2 diterima, artinya persepsi mahasiswa tentang *return* investasi syariah berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa menjadi investor pemula. Semakin tinggi persepsi mahasiswa tentang *return* investasi syariah maka akan semakin tinggi minat mahasiswa menjadi investor pemula di pasar modal syariah.
3. Berdasarkan perhitungan uji t bahwa risiko memberikan nilai koefisien 0,181 dengan nilai thitung sebesar 2,536 sedangkan ttabel 1,973, sehingga thitung $2,536 > 1,973$. Disamping itu nilai sig $0,012 <$

0,05. Sehingga H3 diterima, artinya risiko investasi syariah berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa menjadi investor pemula. Semakin tinggi risiko investasi syariah maka akan semakin tinggi minat mahasiswa menjadi investor pemula di pasar modal syariah.

4. Berdasarkan perhitungan uji F diketahui bahwa nilai signifikansi $0,000 < 0,05$, sehingga H4 diterima, artinya tingkat pengetahuan tentang investasi syariah, persepsi mahasiswa tentang *return* investasi syariah dan risiko investasi syariah secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa menjadi investor pemula di pasar modal syariah.

B. Implikasi Penelitian

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa tingkat pengetahuan tentang investasi syariah, persepsi mahasiswa tentang *return* investasi syariah dan risiko investasi syariah merupakan faktor penentu mahasiswa dalam mengambil keputusan untuk berinvestasi. Oleh karena itu pihak dari perguruan tinggi dan Galeri Investasi harus bekerja sama dalam meningkatkan minat berinvestasi mahasiswa di pasar modal syariah baik melalui pendidikan formal maupun non formal.

C. Keterbatasan Penelitian

Keterbatasan penelitian ini di antaranya adalah :

1. Variabel bebas yang dimasukan yaitu tingkat pengetahuan tentang investasi syariah, persepsi mahasiswa tentang *return* investasi syariah dan risiko investasi syariah hanya mampu mempengaruhi minat mahasiswa fakultas ekonomi dan bisnis UNISNU Jepara dan UMK menjadi investor pemula di pasar modal syariah sebesar 38,9%, sehingga masih ada 61,1% pengaruh variabel lain di luar variabel bebas yang disebutkan.
2. Jumlah sampel yang sedikit belum mampu mempresentasikan seluruh mahasiswa fakultas

ekonomi dan bisnis UNISNU Jepara dan UMK yang menjadi investor pemula di pasar modal syariah.

D. Saran

Berdasarkan keterbatasan di atas, maka dapat diajukan saran-saran untuk penelitian lanjut yaitu :

1. Perlu memperluas sampel penelitian, sehingga hasil yang diperoleh dapat digeneralisasi.
2. Perlu menggunakan metode penelitian atau tambahan variabel lain, agar kajian mengenai topik yang diteliti dapat lebih mendalam.

E. Penutup

Alhamdulillahirobbil'alamin, dengan rahmat dan hidayah dari Allah SWT, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penulisan dan pembahasan skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan, baik dari segi bahasa, penyajian, sistematika maupun analisisnya. Akhirnya dengan memanjatkan do'a semoga skripsi ini dapat membawa manfaat bagi pembaca dan bagi penulis sendiri, selain itu pula semoga skripsi ini mampu memberikan hasanah ilmu pengetahuan yang positif bagi keilmuan Ekonomi Islam.